



2,50 Meter großes Fabelwesen

Polyester sind vielseitige Werkstoffe. Sie kommen für Textilfasern, Flaschen, Folien und als Gießharze für Faserverbundkunststoffe zum Einsatz. Aus Polyester lassen sich offensichtlich aber auch ansehnliche Kunstwerke schaffen. Für das Projekt Löwenmensch wurden dazu Formen aus Hartschaum gefräst und mit Epoxidharz versiegelt. Anschließend entstanden darin die an eiszeitliche Skulpturen gemahnenden Figuren Schicht für Schicht aus Polyesterharz im Handlaminatverfahren. Nach dem Spachteln, Füllern und Schleifen wurden diese lackiert. Innerhalb von drei Monaten fertigte die Firma Waltl Design insgesamt sechs unterschiedliche Fabelwesen, die durch ihre Form wirken, als wären sie aus einem Stoßzahn gekerbt. Die sechs imposanten Löwenmenschen zieren mittlerweile den Ort Asselfingen am Rande der Schwäbischen Alb.

www.waltl-design.de